

«Der Sihlwald lädt in seiner weiten grünen Stille zu erholsamem und bereicherndem kontemplativem Verweilen ein, als Kontrast und Ergänzung zum Leben in der nahen, pulsierenden Stadt Zürich.»

Andreas Speich

Andreas Peter Speich

Dipl. Ing. ETH

1. August 1939 – 1. Dezember 2021

Wir trauern um einen Visionär und Vordenker. Andreas Speich hat als Stadtforstmeister Grosses geschaffen, als er vor über 25 Jahren den Stadtrat von Zürich überzeugte, den Wirtschaftswald im Sihltal in ein Naturwaldreservat zu verwandeln. Seine Vision und sein Wirken leben weiter im Sihlwald, der seine Zukunft als Waldwildnis noch vor sich hat.

Seiner Familie sprechen wir unser tiefes Beileid aus. Wir werden Andreas Speich in dankbarer Erinnerung behalten und sein Lebenswerk fortführen.

Geschäftsleitung und Stiftungsrat der Stiftung Wildnispark Zürich
Alte Sihltalstrasse 38, 8135 Sihlwald